



Les cafés du coeur

Nous souhaitons créer les cafés du cœur qui sera une nouvelle marque de cafés torréfiés de manière artisanale en France et par des personnes autistes en particulier, afin de leur permettre de travailler à leurs rythmes et s'épanouir dans un monde de bonheur de dégustation. Tout le monde a le droit au bonheur. Suffit d'y croire ! :)

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Tqm5KxDG>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Zakariya Bila